

ALOG Chile anuncia nuevo Gerente General

El Directorio de ALOG Chile A.G. ha designado a Alexis Michea como nuevo Gerente General de la Asociación, cargo que asumirá oficialmente el próximo 16 de diciembre de 2024.

Alexis Michea Acevedo es Ingeniero Civil Industrial de la Pontificia Universidad Católica de Chile y MSc Transport del Imperial College London. Cuenta con una destacada trayectoria profesional, especializada en transporte y logística, que incluye experiencia en liderazgo de equipos tanto en Chile como en el Reino Unido. Ha trabajado en consultoría senior en el sector público, desempeñándose en cargos directivos clave.

En su última posición, lideró la creación y consolidación del Programa de Desarrollo Logístico (PDL) del Ministerio de Transporte y Telecomunicaciones, una unidad que hoy cuenta con más de 25 profesionales y que desempeña un rol central en la política y proyectos de transporte de carga en el país. Entre sus principales logros destaca la provisión del sustento técnico y la coordinación intersectorial necesarias para la decisión estratégica, ratificada por dos presidentes de la República, sobre el emplazamiento, plazos de desarrollo y características principales del Puerto Exterior de San Antonio y su red logística terrestre.

Desde el Directorio de ALOG Chile indicaron que, para llevar adelante una transición orgánica y transparente, contarán con el valioso apoyo de la Gerencia General Interina saliente, liderada por Ana María Mazza, a quien expresan su agradecimiento por su impecable desempeño y compromiso durante sus ocho meses de gestión.



Alexis Michea, Gerente General de
ALOG Chile.